

## 盛り上がった大中フェスタ

10月5日（土）に令和元年度大中フェスタを行いました。今年の生徒会テーマ「協明」の下、この日のために、生徒たちは一生懸命に創意工夫あふれる取組を企画し、準備、練習を重ねてきました。そして当日は、各担当が、運営者となって素晴らしいフェスタを作り上げてくれました。毎年、オープニングセレモニーではどんな趣向を取り入れてくれるのか楽しみにしていますが、今年の議員団のダンスはコンパクトではあったものの歯切れのよさに感心しました。執行部のビデオ上映も、努力の結晶という作品で目が釘付けになりました。その後もスムーズな運営でステージ発表を終え、学級発表紹介に移りました。年々発表が上手になっていて、3学年全てとても分かりやすく上手でした。特に3年生は学級だけではなく、学年の団結まで感じさせてくれました。これまでの準備・練習の質の高さを感じました。学級発表の会場には例年のように、たくさんのお客様でひしめき合っていました。今年はエアコンが設置されたので、かなり快適な環境で見学することができましたが、それでも多くの方が入っている教室は熱気を感じるほどでした。午後のステージ発表、フィナーレとスムーズな進行のおかげで、無事に令和初の大中フェスタを終えることができました。大中学生は、その後の片づけもとてもスピーディーでとても感心しました。会場の準備や後片づけを行ってくれた2年生、ありがとう。オープニングセレモニーで話したように、私は、この学校と大中学生が大好きです。一生懸命活動する中で、友との笑顔や真剣に取り組むまなざし、小学生や小さな子に優しく接する姿など、大中学生のとっても素敵な姿をまた、見ることができました。同時



に、大府中学校と大中学生が地域の方々に愛されていることも実感できました。この大中フェスタが、将来、大中学生になる子たちにも根付き、それが大中の伝統となっていくのだと確信しました。当日は、多くの保護者や地域の方々に、この大中フェスタをご参観いただき感謝しております。

## バザーにご協力ありがとうございました！

大中フェスタバザーは、例年、開始前から多くの方が列をなして待つほどの盛況となります。今年も多くの方々にお越しいただきました。また、昨年に引き続き中学生がたくさん来場してくれたことはうれしいことです。今年も物品の収集を夏休みから受け付けて行いました。近頃はリサイクルショップやメルカリなどを活用するご家庭も多いのか、なかなか物品の収集が難しくなってきました。今年も小物が多い様子で、収益金は大丈夫か不安でしたが、お陰様で昨年ほどではないとはいえ、例年並みの収益となる見込みです。収益金額は、正確な集計ができ次第ご報告いたします。収益金の用途については 生徒会が中心となり、全生徒からアンケートを取って決めていきます。バザー用品の提供から購入まで、ご協力ありがとうございました。また、当日お世話になりましたPTA役員・委員の皆様ありがとうございました。



〈大中フェスタバザーの様子〉

## 教育実習生が来ています

9月30日（月）より2名の教育実習生が本校で実習をしています。今回は二人とも同じ大学で体育の先生の免許を取るために実習しています。担当になったクラスの生徒は、若い先生ですのでいろいろと話をしてあげてください。生徒との交流が、一番大切な実習です。協力してあげましょう。途中に大中フェスタがあったので、生徒と交流するにはもってこいです。実習の時間はあっという間ですが、しっかり勉強して将来は教師として活躍してくれることを願います。



〈村上達哉先生・藤田 旭先生〉

## テスト週間に突入！

大中フェスタが終わったばかりですが、10月8日（火）から第2回定期テスト週間に入りました。今週末からの三連休は、どうも台風が近づきそうで、落ち着かない日々を過ごすかもしれません。今のうちからしっかりと気持ちを切り替えて、学習に集中して取り組んでおきましょう。そろそろ涼しくなってきた空気も、台風の影響でまた蒸し暑くなるかもしれません。寒暖の差が激しいと体調を崩しやすくなります。いくら学習が大切だとは言っても風邪をひいたり睡眠不足だったりして体調を崩しては仕方がありません。特に3年生は進路を決める大切な時期になってきています。くれぐれも注意して生活し、自分の力を十分発揮しましょう。テストは15日（火）、16日（水）に行われます。



☆ホームページでも学校の様子をお知らせしています。ぜひご覧ください。 <http://www.obu-c.ed.jp/obu-j/>

3/31 までは、 <http://www.obu-j.ed.jp/> から新HPへ案内されます